



Zuwendung über 50.000 Euro: Innenminister Maier übergibt einen Scheck über 50.000 Euro an Karsten Utterodt als Zuschuss für das Projekt Mitgliedergewinnung und -bindung bei den freiwilligen Feuerwehren in Thüringen. Das Projekt läuft seit 2016.

96. Verbandsversammlung

Vorstandswahlen

Am 27. April 2024 fand die 96. Verbandsversammlung des Thüringer Feuerwehr-Verbandes wie schon in den letzten Jahren in der Messehalle Erfurt statt. Neben dem Vorstand und den 117 Delegierten der Kreis- und Stadtfeuerwehrverbände Thüringens nahmen Vertreter der Politik, Wirtschaft und anderen Interessenvereinigungen an der Veranstaltung teil.

Dazu gehörten u.a. der Thüringer Minister für Inneres und Kommunales Georg Maier, der Vizepräsident des Deutschen Feuerwehrverbandes Dr. Frank Kämmer, der Vorsitzende der Opitz-Neubauer-Stiftung Dr. Klaus Zehner, der Vorsitzende der Geschäftsführung der Sparkassen Versicherung Kommunal Andreas Güttler und die Vertreter der Parteien CDU, SPD, die Grünen und der FDP.

Ein Highlight der Verbandsversammlung war wie jedes Jahr der Programmpunkt Auszeichnungen und Ehrungen. Einige

Kameraden und Kameradinnen wurden für ihre herausragende Leistung im Feuerwehrwesen und ihr besonderes Engagement gewürdigt.

Im Fokus lag dieses Jahr die Neuwahl des Vorstandes des Thüringer Feuerwehrverbandes. Erneut wurde Karsten Utterodt als Verbandsvorsitzender gewählt. An die Stelle des ehemaligen 1. stellvertretenden Verbandsvorsitzenden Maik Klug tritt Ramon Hofmann. Als 2. stellvertretender Verbandsvorsitzender wurde Helmut-Georg Möller gewählt. Michael Schwabe bleibt in seiner Position Beisitzer Facharbeit und Sebastian Fischer übernimmt die Position Beisitzer Verbandsarbeit. Der ehemalige Pressesprecher Fabian Peikow übergab seine Arbeit an Chris Hermann.

Der neue Vorstand blickt zuversichtlich auf die anstehenden Projekte und freut sich auf die Zusammenarbeit in den nächsten Jahren.

Maika Köbis



Der neue Vorstand des ThFV: (v.l.n.r.): Helmut Möller (2. Stellv. Verbandsvorsitzender), Michael Schwabe (Beisitzer/Leiter Facharbeit), Karsten Utterodt (Verbandsvorsitzender), Sebastian Fischer (Beisitzer Verbandsarbeit), Ramon Hofmann (1. stellvertretender Verbandsvorsitzender); Chris Hermann (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit).



Deutsches Feuerwehr Ehrenkreuz in Bronze für Silvio Maulhardt: (v.l.n.r.) Michael Schwabe (Beisitzer/Leiter Facharbeit), Dr. Frank Kämmer (DFV-Vizepräsident), Silvio Maulhardt (Vorstandsmitglied Kreisfeuerwehrverband Eichsfeld und Feuerwehrverein Steinbach), Innenminister Georg Maier und Karsten Utterodt (Verbandsvorsitzender).



Anerkennung: Dr. Frank Knödler (Präsident des LFV Baden-Württemberg) ehrte Karsten Utterodt mit der Ehrenmedaille des Landesfeuerwehrverbands Baden-Württemberg in Gold.



THÜRINGER

FEUERWEHR-VERBAND

OFFIZIELLE MITGLIEDERINFORMATION

IMPRESSUM

Offizielles Mitteilungsblatt des Thüringer Feuerwehr-Verbands e.V. und seiner angeschlossenen Organisationen

Landesredaktion:

Thüringer Feuerwehr-Verband e.V.
Ansprechpartnerin: Maika Köbis
E-Mail: landesredaktion@thfv.de

Internet:

www.feuerwehr-thueringen.de
www.thueringer-jugendfeuerwehr.de

Verbandsvorsitzender Karsten Utterodt
E-Mail: Karsten.Utterodt@thfv.de

Die Mitgliederinformationen erscheinen monatlich als Beilage zur **FEUERWEHR**.

Herausgeber:

FORUM-VERLAG HERKERT GMBH

Redaktionsanschrift:

Redaktion **FEUERWEHR**,
Ernst-Augustin-Str. 12, 12489 Berlin
Tel.: 08233 381-604, Fax: 030 62842028
E-Mail: redaktion@feuerwehr-ub.de

Layout: Popp Medien

Für unverlangt an die Redaktion **FEUERWEHR** eingesandte Manuskripte und Einsendungen übernehmen der Verlag und die Redaktion keine Haftung. Ein Anspruch auf Ausfallhonorar und dergleichen besteht nicht.

TaTüTa-TOURnee 2024

On Tour in Seega

Auch in diesem Jahr sind die beiden Radsportler Sebastian Lang und Fabian Kilian wieder für die Thüringer Jugendfeuerwehr unterwegs. Doch dieses Mal ist alles anders. Zusammen mit ihrem Team geben die beiden Radsportler in Workshops ihr Wissen an die Kinder und Jugendlichen aus Thüringer Jugendfeuerwehren weiter. Hierfür konnten sich Jugendfeuerwehren aus ganz Thüringen bewerben.

Die Jugendfeuerwehr Seega im Kyffhäuserkreis war am 4. Mai 2024 nunmehr die erste Station der diesjährigen TaTüTa-TOURnee. Die 30 teilnehmenden Kinder und Jugendlichen aus den örtlichen Jugendfeuerwehren standen mit ihren Fahrrädern bereit und waren voller Erwartung, was dieser Tag für sie bringen würde. Am Vormittag wurde an drei Stationen unter anderem die Sicherheit der Fahrräder gecheckt, die richtige Einstellung des Sattels, des Lenkers und der Bremsen überprüft, ein Werkstatt-Check durchgeführt und es gab einen Parcours mit ein paar doch recht schwierigen Hindernissen.

Nach einer Stärkung durch die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Seega ging es im Anschluss auf eine gemeinsame Fahrradtour bis zur Barbarossahöhle und von dort nach einer kleinen Erfrischung wieder zurück.

Alles in allem ein sehr schöner Tag für alle Beteiligten – die Kinder, und Jugendlichen, die Betreuerinnen und Betreuer, die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Seega, das Team der Thüringer Jugendfeuerwehr und natürlich auch für die beiden Radsportler Sebastian Lang und Fabian Kilian mit ihrem Team.

Einen weiteren Termin gibt es am 10. August 2024 in Lauchröden.

Holger Münch



Bilder: Th-JF

Sicherheit geht vor: Am Anfang des Tages wurden die Fahrräder gecheckt und kleinere Reparaturen durchgeführt.



Erste Herausforderung: Auf einem Hindernisparcours waren Geschicklichkeit und Besonnenheit gefragt.



Gemeinsame Radtour: Mit überprüften, sicheren Fahrrädern ging es abschließend auf eine Radtour zur Barbarossahöhle.



TaTüTa-TOUR-2023: Bereits zwei Mal sind die beiden Radsportler Sebastian Lang und Fabian Kilian für die Thüringer Jugendfeuerwehr mit dem Fahrrad durch Thüringen unterwegs gewesen. Neben der Werbung für die Mitarbeit in den Thüringer Jugendfeuerwehren wurden 2021 und 2023 auch Spendengelder eingeworben.

Online-Seminar zum Thema Ressourcenmanagement als Führungskraft

Privatleben und Ehrenamt – Eine Zwickmühle?

Was macht man, wenn der Terminkalender aus allen Nähten platzt und der Stresspegel auf Anschlag hängt? Wie finde ich als Führungskraft die richtige Balance zwischen Ehrenamt und Privatleben. Diesem Thema widmete sich unsere Online-Fortbildung zum Thema „Führungsspagat“. 15 interessierte Teilnehmende konnten am 16. Mai 2024 in einem interaktiven Workshop ihren persönlichen Aktionsplan entwickeln, um

das Privatleben und ihr Ehrenamt wieder in Einklang zu bringen. Umgesetzt wurde die Veranstaltung durch die Firma UDT Fire & Rescue, welche innerhalb des Workshops auf die Bedarfe der Teilnehmenden einging und zielführende Lösung für ein besseres Ressourcenmanagement im Ehrenamt anbot.

In Kooperation mit dem Projekt „Einmischen, Mitmachen, Verantwortung über-

nehmen“ (EMVü) konnte der Thüringer Feuerwehr-Verband dieses neue Angebot für die Kameradinnen und Kameraden bereitstellen, welches bei aktuellen Herausforderungen im Ehrenamt passgenaue Hilfestellungen anbietet. Weitere Termine sind in Planung.

Denny Saul